
「プロレスファン」 

 よく昭和のスターが亡くなるニュースを見ます。そう

いったニュースの後にご利用者宅へ行くと「あぁ昭和が

終わった」とよく耳にします。私自身子供だったことも

あり、過去の映像でしか見たことがないため、ご利用者

やご家族からは「知らないの？！」と言われ、昭和のス

ターの思い出話を聞くことがあります。先日、アントニ

オ猪木氏が亡くなったニュースを見ました。大のプロレ

スファンの私はとても寂しい気持ちになりました。これ

が昭和の終わりということなんだなと… 

プロレスを見始めたときは小学生でアントニオ猪木氏

はもう第一線を退いていましたが、大きなイベントでは

必ず登場して会場を盛り上げていました。アントニオ猪

木氏の代名詞とも言える「1・2・3・ダー！！」は、ほ

とんどの国民が知っているフレーズではないでしょうか。

小学生だった私は目をキラキラさせて TV を食い入るよ

うに見ていた記憶があります。 

 これからも、もっとプロレスファンが

増えていってほしいなと思います。 

（2022年 11月） 


